



Paroisse Notre Dame des Chênes

Arches - Archettes - Eloyes - Pouxeux - Jarménil

Feuille d'information hebdomadaire

Offices de la semaine du 22 mai au 29 mai 2016

Dimanche 22 mai 2016

Sainte Trinité

Messe des familles à Pouxeux - 10 h.

- Famille SIAUD,
- Albert WIEDENKELLER
- Robert et Marie-Louise PARISSE et toutes les familles,
- Simone BOULARD et les défunt de la famille.
- Christian CLEMENT (2^{ème} anniv-) et son petit-fils Ugo.
- Robert LOUIS et les défunt de la famille,
- Alice et Fernando DA ROCHA leur fils José et les défunt de la famille,
- Colette LEMARQUIS (quarantaine).

Nous prions également pour Lucienne LEBLANC et Bernard JACQUEMIN décédés cette semaine.

Samedi 28 mai

Maison de retraite d'Eloyes - 15 h

Messe suivie du Sacrement des malades pour les résidents et les paroissiens qui en auront fait la demande

Dimanche 29 mai 2016

Messe à Arches - 10 h

Fête des mères

- Vivants et défunt des familles PIERRET-COLLIGNON,
 - Défunt et vivant de plusieurs familles,
 - Vivants et défunt des familles PIERREL-FRANÇOIS
 - Colette MOUGIN (quarantaine)
- A 11 h baptême de Mattéis DEVENEY de Pouxeux.

Rendez-vous pour les Eucharisties de la semaine

- Messes à 8 h 30 : à l'église d'Archettes - Mardi - Vendredi
- Messe à 18 h le mercredi au presbytère de Pouxeux

Annonces de la semaine du 22 au 29 mai 2016

Réunion de l'équipe paroissiale lundi 23 mai 18 h au presbytère de Pouxeux.

Histoire de l'Église jeudi 26 mai 20 h au presbytère de Pouxeux.

Préparation de la première communion Réunion des parents et enfants préparant leur première communion au centre paroissial d'Arches samedi 28 mai 9 h 30.

Loto de la Maison de retraite samedi 28 mai 19 h à l'Espace culturel d'Eloyes, au profit de l'amicale des résidents.

Bon dimanche et bonne semaine !

Retrouvez ces informations sur le site paroissial : <http://notredamedeschenes.catholique-vosges.fr>

Paroisse Notre-Dame des Chênes - André Laurent Curé – tél 07 85 25 11 74.

55 rue du presbytère – 88550 POUXEUX - tél 03 29 36 91 06

Le signe de croix est le signe des Chrétiens

Au nom du Père :

Main sur le front, je pense à Dieu, le tout Amour.
Comme un père plein de tendresse, il accompagne, il porte, il protège...
Lorsque je tombe, il me relève et m'encourage.
Lorsque je fuis sur un chemin où l'amour n'a pas sa place, il m'attend patiemment.

Au nom du Fils :

Main sur le cœur, je pense à toi, Jésus. Tu me montres le chemin de la vie.
Main dans la main du Père, tu marches vers le prochain et tu me dis :
« Va et fais de même ! »

Au nom du Saint-Esprit :

Main qui couvre mes épaules, je pense au Don infini de Dieu.
Avec Lui, je peux marcher vers mes frères, même dans les jours noirs et difficiles.
Avec Lui, je peux aller plus loin, plus haut.

Le signe de croix est le signe des Chrétiens.

Ceux qui croient en la sainte Trinité, en Un Dieu Père, Fils, Esprit Saint.

Le signe de la croix rappelle la mort de Jésus sur la croix, sa vie offerte par amour pour tous les hommes.
Le signe de la croix rappelle aussi sa Résurrection.

Lorsque l'on fait ce geste, nous disons à ceux qui nous regardent que nous sommes Chrétiens.
Nous disons que Dieu est Père.
Que nous savons que Jésus est mort par amour sur la croix et cela pour chacun de nous.
Que nous croyons en sa Résurrection.
Que nous croyons que l'Esprit Saint souffle toujours sur le monde.

*** *** ***

Je veux souligner l'importance centrale de la famille, parce qu'elle est le lieu où la vie, don de Dieu, peut être convenablement accueillie et protégée contre les nombreuses attaques auxquelles elle est exposée, le lieu où elle peut se développer suivant les exigences d'une croissance humaine authentique. Contre ce qu'on appelle la culture de mort, la famille constitue le lieu de la culture de la vie.

Dans la famille, on cultive les premiers réflexes d'amour et de préservation de la vie, comme par exemple l'utilisation correcte des choses, l'ordre et la propreté, le respect pour l'écosystème local et la protection de tous les êtres créés.

La famille est le lieu de la formation intégrale, où se déroulent les différents aspects, intimement reliés entre eux, de la maturation personnelle.

Dans la famille, on apprend à demander une permission avec respect, à dire « merci » comme juste évaluation des choses qu'on reçoit, à dominer l'agressivité ou la voracité, et à demander pardon quand on cause un dommage.

Ces petits gestes de sincère courtoisie aident à construire une culture de la vie partagée et du respect pour ce qui nous entoure.

Le pape François